

Die Chefkolumne

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen!

Nach unserem Weihnachtskonzert am Dienstagabend (19.12.06), zu dem ich Sie herzlich einlade, werden wir am folgenden Mittwoch in die ersehnten Weihnachtsferien entlassen.

Die letzten Monate haben gezeigt, dass wir am Anne-Frank-Gymnasium Herausforderungen anzunehmen wissen:

Ein gelungener, erfolgreicher "Abend der Naturwissenschaften", der im nächsten Jahr wieder stattfinden sollte.

Der Vorlese-Nachmittag schließt sich an: erfolgreich, gelungen: wiederholen!

Dann folgte der Tag der Offenen Tür: gute Stimmung, zum Teil begeisterte Eltern, schöne Projekte. Besonders die Zeit- und die Forschungsreise waren wieder Highlights und fanden viele lobende Worte.

Über einiges, das sich an unserer Schule getan hat, wurde auch in der Zeitung (AZ und AN) berichtet, wie die "Presseschau" zeigt (siehe Rückseite).

Allen wünsche ich erholsame und friedliche Fest- und Ferientage sowie ein gutes, erfolgreiches neues Jahr, in dem Eure/Ihre Wünsche in Erfüllung gehen mögen!

Euer/Ihr

B. Winterlich

*Frohe Weihnachten,
schöne Ferien
und ein gutes neues Jahr!*



Orchester und Chor des
Anne-Frank-Gymnasiums
laden ein zum

Weihnachtskonzert



Dienstag
19. Dezember 2006
19.30 Uhr, Aula
Eintritt frei

Oldie-Fête

Die letzte Elternfête an unserer Schule liegt nun schon einige Zeit zurück. Das soll sich ändern! Das neue Jahr wollen wir mit einer Oldie-Night beginnen. Alle Eltern, auch die, die keine Kinder am AFG haben, sind herzlich eingeladen. Für Musik ist gesorgt (DJ, aber auch Live-Musik u.a. mit der Band "Friday Night"), Herr Kesselhut kümmert sich um das leibliche Wohl in der Mensa.

Termin: Samstag, 27.01.2007

Beginn: 20.00 Uhr

Eintritt: Vorverkauf 4,-€ /Abendkasse 5,-€

Der Vorverkauf beginnt demnächst im Buchladen Laurensberg und in der Ratsapotheke am Richtericher Markt (Plakate beachten!). Auch in der Schule sind Karten erhältlich über Hr. Breuer, Fr. Jerusalem, Hr. Kahlke oder im Sekretariat. Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen!!

Was über unsere Schule in der letzten Zeit alles in der Aachener Presse stand ...



Abend der Naturwissenschaften

Klassenerhalt gesichert

Musikalisch: Alemannia-Konzert am Anne-Frank-Gymnasium

VON UNSEREM MITARBEITER FELIX SAUREN
LAURENSBERG. „Jetzt geht's los“ und „Alemannia, wir lieben dich“ aus voller Kehle schmetterte der Unterstufenchor des Anne-Frank-Gymnasiums am vergangenen Freitagabend im Saal der Aula.

Konzert des Unterstufenchores

Wie wirkt Kaffee im Gehirn?

Ausdrücklich und spannend: Mit dem Abend der Naturwissenschaften will das Anne-Frank-Gymnasium die Schülerschaft für die Naturwissenschaften begeistern. Kürbiszellen unterm Mikroskop.

LAURENSBERG. Das Ziel ist ebenso lebenswert wie klar: Kinder und Jugendliche sollen öfter mal zum Computer statt den Fernseher, die Spielekonsole oder die Spielkarte einzuschalten. In diesem Sinne fand auch dieses Jahr wieder ein großer Erzähl- und Lesemittag am Anne-Frank-Gymnasium in Laurensberg statt. Die Teilnehmer waren aber diesmal nicht nur die Schüler der beiden fünften Klassen des Gymnasiums, sondern auch Kinder aus den vierten Klassen der umliegenden Grundschulen. Neben klassischen Lesungen und dem Programm, unter der Leitung von Direktor Bertold Winterlich, der vorher schon in einigen Theaterstücken mitgewirkt hatte und so ein Stück Erfahrung mitbrachte, versprach es ein interessanter Nachmittag zu werden. Zu Beginn führte die Klasse 5 von Direktor Bertold Winterlich, ein kleines Theaterstück auf, dessen Choreographie sie selbst erarbeitet hatten. Die Vorlage bildete hier die Lesebuchgeschichte „Steinzeit“ von Mungo Mungo.

Vorlese-Nachmittag

Der Seilzirkus ist die Attraktion

Auf dem Schulhof am Schulzentrum Laurensberg errichtet. Anlage renoviert

VON UNSEREM MITARBEITER JAN MÖNCH
LAURENSBERG. Seit voriger Woche hat auch für die Jugendlichen des Schulzentrums in Laurensberg ein Jahr mehr an Lebensqualität gewonnen. Gut möglich, dass die Unterrichtsstunden noch während der unruhiger als sonst auf dem Hof. Denn einen Tag nach Schulbeginn wurde über die Erweiterung der Seilzirkus-Anlage berichtet.

"Seilzirkus" auf dem Schulhof



Rumänien hat viel mehr zu bieten als nur Graf Dracula

Schüler aus dem EU-Beitrittsland besuchten für zwei Wochen das Anne-Frank-Gymnasium. Überraschende Erkenntnisse.

LAURENSBERG. Am ersten Januar 2007 tritt Rumänien der Europäischen Union bei. Die meisten wissen nicht viel mehr über dieses Land, als das dort der oberste Vampirfürst Graf Dracula sein Unwesen treiben haben soll. Bei den Schülern des Anne-Frank-Gymnasiums in Laurensberg ist das anders. Die rumänischen Schüler, die im Rahmen des Austauschprogramms für zwei Wochen das Anne-Frank-Gymnasium besuchten, haben viele interessante Geschichten zu erzählen. Sie haben festgestellt, dass Rumänien viel mehr zu bieten hat als nur Graf Dracula. Die rumänische Sprache ist, wie man sich vorstellen kann, eine Mischung aus Latein und Slawisch. Die rumänische Sprache ist, wie man sich vorstellen kann, eine Mischung aus Latein und Slawisch. Die rumänische Sprache ist, wie man sich vorstellen kann, eine Mischung aus Latein und Slawisch.

Rumänien-Austausch

Und noch eine Meldung:

Zum ersten Male hatte das AFG in diesem Jahr eine **Mädchenmannschaft für die Stadtmeisterschaft im Basketball** gemeldet. Die Mannschaft spielte in der Wettkampfklasse III (Jg. 1993 und jünger) gegen die Viktoriaschule. Obwohl die Mannschaft mit der überragenden Uta Meyer sowie Roxanna Oertzen, Lydia Neumann, Beliz Erkin, Evdokia Dafnis, Fee Böllert, Nora Adelhardt, Deborah Vukelic und Taraneh Ebrahimi noch nie zusammen gespielt hatte, schlug sie sich tapfer und unterlag schließlich nur mit 35:43. Die Mannschaft und ihr Betreuer, Herr Kaiser, waren zufrieden. Im nächsten Jahr wird ein neuer Anlauf genommen! Ein Dankeschön geht an die Zeitnehmerinnen Kessy Orłowski und Shadi Ebrahimi, beides auch aktive Basketballerinnen, die das schwierige Amt des Kampfgerichts souverän meisterten. (Kai)

